

**MANIFIESTO DE CCOO-EXTERIOR POR EL DÍA DEL ORGULLO 2025**  
**AHORA MÁS QUE NUNCA: AL TRABAJO SIN ARMARIOS**

Con motivo del Día Internacional del Orgullo LGTBI+, desde CCOO-Exterior alzamos la voz una vez más para reivindicar la dignidad, la igualdad y la libertad del colectivo LGTBI+ en todos los ámbitos de la vida, también en el nuestro: **el del personal laboral del Servicio Exterior (PLEX).**

La diversidad no es una consigna ni una moda. Es una realidad presente en nuestras vidas, en nuestros centros de trabajo y en nuestras sociedades. La diversidad sexual y de género nos interpela a todas y todos: no solo afecta a las personas LGTBI+, sino que nos obliga como comunidad a revisar y transformar las normas, los prejuicios y los silencios que sostienen la exclusión.

Defender los derechos del colectivo LGTBI+ es defender sociedades más justas, entornos laborales más seguros, democracias más completas. Es apostar por un mundo en el que cada persona pueda vivir con libertad, sin miedo, sin violencia, sin discriminación.

Pese a los avances conquistados, la realidad sigue siendo alarmante: millones de personas en todo el mundo continúan enfrentando represión, acoso, invisibilidad o persecución simplemente por ser quienes son o por amar libremente. En muchos de los países donde trabajamos, las leyes o los entornos sociales suponen un riesgo real para quienes expresan su identidad o su orientación sexual con libertad. Uganda, Estados Unidos, Hungría o Italia son solo algunos ejemplos del retroceso que vivimos, con discursos de odio cada vez más normalizados y derechos que creíamos consolidados siendo desmontados. Incluso en España observamos con preocupación cómo se cuestionan avances legales fundamentales, mientras desde las propias instituciones públicas se multiplican los ataques simbólicos y verbales.

Desde CCOO-Exterior lo decimos alto y claro: la defensa de los derechos humanos no entiende de nacionalidades, territorios ni pasaportes. Y nuestro compromiso sindical tampoco. Por ello, en este Día del Orgullo:

- ✓ Exigimos a la Administración medidas reales y eficaces que garanticen la protección del colectivo LGTBI+ en todos los centros de trabajo en el exterior.
- ✓ Reclamamos protocolos de prevención y actuación frente a la discriminación por orientación sexual, identidad o expresión de género.
- ✓ Defendemos la formación en diversidad como parte esencial de una cultura laboral respetuosa, segura y alineada con los valores constitucionales y democráticos.
- ✓ Reafirmamos nuestro compromiso con una acción sindical inclusiva, interseccional y transformadora, que no deje a nadie atrás.

Este 28 de junio no solo celebramos el Orgullo: lo defendemos, lo reivindicamos y lo llevamos a cada rincón del mundo donde estamos presentes. **Porque la dignidad no se negocia. Porque el respeto no es opcional. Porque en un trabajo verdaderamente decente, también caben la diversidad y la libertad de ser quien eres.**

**CCOO-EXTERIOR**  
**ORGULLOSAMENTE DIVERSAS. ORGULLOSAMENTE UNIDAS.**